



8 Pièces

205 m²

Réf. 84634285

1 200 000 €

St-Paul-en-Forêt

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bastide de 8 pièces s'élevant au milieu d'un parc de 2,4 ha à Saint-Paul-en-Forêt. L'ensemble a été soigneusement rénové, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, il y a entre 2 et 3 ans. L'intérieur de la bastide comprend un séjour de 40 m², une cuisine équipée, 5 chambres, 4 salles de douches et 4 toilettes. Véritable havre de paix au milieu de la nature, où le charme de l'ancien se marie harmonieusement avec la confortable modernité des lieux. La piscine avec son pool house et un terrain de pétanque, vous invitent à la détente pendant les douces soirées d'été. Cette demeure, avec possibilité ...

Charming Bastide of set in a 2.4-hectare park in Saint-Paul-en-Forêt, approximately 30 minutes from either Cannes or Fréjus in each direction. The property has been completely renovated about 2 to 3 years ago. The living space of 205 m² is composed of a spacious 40 m² living room, a well-equipped kitchen, 5 bedrooms, 4 shower rooms, and 4 toilets. There is also a 200 m² annex including a double garage, a two-story workshop, and an outdoor shelter with utility facilities, shower, and toilets. A peaceful retreat surrounded by nature, blending old-world charm with modern comforts. Enjoy the pool ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

